



El complejo industrial de Repsol en Cartagena recibe el premio 'Ingeniería Región de Murcia'

El Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de la Región de Murcia ha premiado a Repsol por ser la empresa que más ingenieros tiene en su plantilla en el marco del 175 aniversario de la profesión y de sus estudios reglados en España.

El director de Repsol en Cartagena, Antonio Mestre, ha recibido en representación de todos los empleados que forman parte del Complejo Industrial, la Insignia de Oro y una placa conmemorativa del 'I Premio Ingeniería Región de Murcia' concedida por el Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de la Región de Murcia.

En un acto celebrado en Murcia, los consejeros de Medio Ambiente, Universidades, Investigación y Mar Menor, Juan María Vázquez, y el consejero de Economía, Hacienda, Fondos Europeos y Transformación Digital, Luis Alberto Marín, junto al decano del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de la Región de Murcia (COITIRM), Miguel Ángel Sola, entregaron a Mestre este prestigioso reconocimiento.

El evento, organizado por el COITIRM, contó con la participación de 600 ingenieros y coincidió con la celebración de los 175 años de profesión y de sus estudios reglados en España.

Durante su intervención, Mestre agradeció en nombre de todo el equipo del Complejo Industrial de Cartagena el reconocimiento, y recordó que las instalaciones de Cartagena también están de celebración con motivo de su 75 aniversario. El director de Repsol en Cartagena añadió que "gran parte de esta efeméride es fruto del trabajo de todos los ingenieros técnicos industriales que han trabajado en Repsol y en las empresas auxiliares que nos acompañan cada día".